



Sozialdemokratische Fraktion
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Bündnis 90/Die Grünen
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 19.11.2014

05.11.2014

Dreifeldsporthalle für den Schulsport

Die Schulen in der Mainzer Innenstadt haben einen hohen Bedarf an Räumlichkeiten für Schulsport. Im städtebaulichen Vertrag der Bebauung des Zoll- und Binnenhafens ist ein Platz im nördlichen Bereich freigehalten, der für den Bau einer Dreifeldsporthalle in Frage käme. In der "Allgemeinen Zeitung" vom 17.09. wurde berichtet, dass von Seiten des Sportdezernats und der Gebäudewirtschaft Mainz alternativ die Errichtung einer solchen Halle auf Stehlen am Standort des Parkplatzes der Stadtwerke Mainz AG auf der Ecke Rheinallee/ Frauenlobstraße in Erwägung gezogen wird.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Hat die Verwaltung geprüft, ob der Bau einer Dreifeldsporthalle auf dem Gelände möglich wäre und wenn ja, zu welchem Ergebnis ist sie gekommen?
2. Kann garantiert werden, dass der Parkplatz erhalten werden kann?
3. Wie stehen die Schulen der Innenstadt zu diesem Vorschlag?
4. Wie schnell könnte der Bau realisiert werden?

Nurhayat Canpolat (SPD Fraktion)

Thorsten Lange (Bündnis 90/Die Grünen)